

saint-loup-lamairé

La caravane bio est passée par le Cébron

Dans la soirée de mercredi, la caravane « Un nouveau monde en marche » conduite par Laurent Muratet a fait escale sur le site du Cébron, à l'invitation du conseiller général airvaudais Dominique Paquereau. Les quinze participants ont été accueillis par l'élu, aussi céréalier bio sur une exploitation de 80 hectares* à Availles-Thouarsais, Edouard Rousseau, président de « Croissance Bio », et Paola Schmitt, chargée de mission du réseau Réalis du conseil général. L'étape est l'avant-dernière d'un long périple de 500 kilomètres reliant Meudon à Saint-Jean-d'Angély où la caravane arrivera pour le lancement de l'opération « Val Bio Ouest ». Le but de l'opération est de renforcer et de développer les partenariats entre les acteurs



La caravane a été accueillie par le conseiller général Dominique Paquereau.

de la filière bio, pour créer une synergie de compétences et de moyens afin d'apporter de la valeur ajoutée à la production bio pour produire et consom-

mer autrement. La soirée s'est poursuivie par la projection de deux documentaires « Un nouveau monde est en marche » et « En quête de sens » et de pe-

tits concerts de musique et de Slam proposés par Issa'ella et Vincent accompagnés de trois guitaristes qui accompagnent la caravane.